

VISCELÁNEA, HISTORÍAS DE AQUÍ  
COSAS QUE PASAN, SÍRVEN COSAS  
COTIDIANAS, ROLLOS PARA LLEVAR

## EN ABRIL TIESTOS AL CARRIL

De entre las muchas cosas que se pueden decir sobre lo que nos vamos a encontrar dentro de unos días, que es Abril, y estaremos desde Aries a Tauro recorriendo los cuerpos lacerados las manos de los mil vientos, en mil noches sin sol se podrá, entre otras muchas cosas, hasta sembrar; aparte de deseos en las alcenas, plantas en las tierras. Siempre es importante el rollo reproductivo y para que paseís el mínimo de hambre, hombre... bueno que en Abril se puedan sembrar nabos, en fin lechugas, melones, pepinos y tomates, en lo que conocéis por olla "olla", de los que se pueden poner en la terraza para que salgan las plantitas que luego se introducirán en los agujeros de la madre tierra, que previamente se hicieron para la siembra.

Pero para que no te aburras en absoluto en este Abril de tus desdichas, Semana Santa por medio, puedes sembrar con todos tus rayos de luz rábanos y coles, entre otras cosas de mayor estupor, las espinacas, las cebollas, el perejil y los guisantes también.

## GASTRONOMIA

### MISTELA

Se necesitan tres litros de mosto. Echamos un litro de alcohol y lo dejamos treinta días en reposo, y al cabo de ese tiempo se filtra.

Tostamos un cuarto de kilo de azúcar y lo añadimos al líquido. Esperamos unos días más y ya está en su punto.

### ENSALADA DE LIMON

Se pelan dos limones, se estrujan y trocean. Se añade un cuarto de litro de agua, cebollas peladas, cominos machacados, un par de huevos cocidos, aceite y sal.

¿Sabíais que ya en 1.283 se recopiló en España el primer libro de juegos, de la literatura europea, por orden de Alfonso X el Sabio?

El gran atractivo del juego es participar por el mero placer de entretenerte, y eso es lo que vamos a hacer en este apartado: entretenernos.

Hemos seleccionado una serie de juegos para recordar y comentar. Unos

## FILATELIA

### LA FILATELIA ¿HOBBY CIENCIA?

Este entretenimiento, que hasta 1.960 fue considerado como tal, se acordó en dicho año en el que se celebró en Barcelona el I Congreso Internacional de Filatelia, que se incluyera como una rama más de la Historia.

El primer sello del mundo fue emitido oficialmente en Gran Bretaña el 6 de mayo de 1.840, con la estingue en el centro de la Reina Victoria, 10 años después surge en España, y se emite un sello con el perfil de Isabel II.

El Penny negro, alardea de la condición de ser el fundador del Hobby más difundido, pues posee en si el mérito de reunir el pasado y el presente de la Filatelia, y al mismo tiempo el de ser uno de los más bellos ejemplares del mundo difícilmente superado aún en nuestros días...

A partir de este momento, comienza la afición a la Filatelia en todo el mundo, y también la especulación, pues, aún en la actualidad y sobre todo hasta el año 75, en nuestro país ha sido una inversión rentable para especuladores y pequeños ahorradores.

Como hobby es apasionante, porque en el coleccionismo de sellos, bien sea por temas, por países, o por Elementos,

## DONDE ESTAN LAS MUJERES DO, RE, MI, FA

La participación de las mujeres en cualquier tipo de movimiento u organización, que de alguna forma contribuyen a mantener o transformar las estructuras de la sociedad, es casi nula.

Basta con echar una ojeada, simplemente a nivel local, para descubrir (o mejor no descubrir) un ínfimo número de mujeres trabajando en asociaciones, movimientos ciudadanos, sindicatos o partidos. Esto trae consigo una predominación casi exclusiva de los hombres, lo que influye directamente en nuestra condición y papel en la sociedad que ellos organizan.

Queremos hacer una llamada a la participación en los procesos sociales que cotidianamente se viven en nuestros pueblos, no sin antes tener conocimiento de las causas que producen la marginación de la mujer en la vida social.